

令和7年度 音楽集会 1年生の発表



音楽集会が1月21日に行われました。今回は1年生が発表しました。



1曲目は「きらきら星」。いろいろな楽器と合わせて演奏をしました。2曲目は、「きらきら星」の強弱に気をつけながら歌いました。



3曲目は「じゃんけんぽん」。曲の終わりにALTのCJ先生と校長先生の二人とじゃんけんをしました。聞いている児童も自然とじゃんけんをしていました。



4曲目は「やまびこごっこ」。呼びかける側と答える側に分かれ、同じフレーズの呼応を楽しみながら歌っていました。元気でかわいい1年生の様子が歌声からも感じ取れました。



校長先生や音楽担当の先生方からも「1年生が元気な歌声や演奏を聴かせてくれました。2年生から6年生のみんなも楽しくて自然と体が動いていました。とても素晴らしい発表でした!」という話がありました。



最後は、全校児童で「365日の紙飛行機」を元気で明るい声で歌いました。歌詞の最後に「飛んでいけ！飛んでみよう！」という歌詞があります。子どもたちは、「来年度にむけて、3学期も頑張るぞ」と思いながら歌っている様子でした。3学期、最初の音楽集会。全校児童がとても立派な態度で臨むことができました！